

Livestrip.com Racing / 24 Stunden Rennen auf Nürburgring 2007

Heilbronn, 2. Februar 2007

Ferfried Prinz von Hohenzollern – Comeback im Rennwagen ein voller Erfolg. Erste Testfahrten auf dem Hockenheimring mit Bravour absolviert.

„Es war Spitze, einfach eine geile Sache“ so kommentierte Ferfried Prinz von Hohenzollern (63) seine mit großer Spannung erwarteten ersten Trainingsrunden im Cockpit des Livestrip.com BMW M3 GTR auf dem Hockenheimring.

Bei für die Jahreszeit optimalen Wetterbedingungen führte das livestrip.com Racing Team am 30.1. 2007 erste Testfahrten für das diesjährige 24 Stunden Rennen auf dem Nürburgring durch. Dabei feierte das legendäre „Blaublut mit dem Bleifuß“ nach 35 Jahren Abstinenz vom aktiven Rennsport sein Comeback: Ferfried von Hohenzollern-Sigmaringen bewies seinem neuen Team und den zahlreichen Journalisten eindrucksvoll, dass er bis heute nichts von seinem fahrerischen Können verlernt hat. Der erste Testtag im Rennwagen des Livestrip.com Racing Teams sollte für den prominenten Neuzugang als erste Standortbestimmung dienen.

Schon nach den ersten Runden war für Teamchef Harald Steeger klar, dass das Engagement von Ferfried Prinz von Hohenzollern, dem Gesamtsieger des 24er von 1971, richtig war:

„Wie erwartet kam Prinz von Hohenzollern sehr gut mit dem Rennwagen zurecht. Natürlich hat er die Sache sehr besonnen angehen lassen, aber schlussendlich fühlt sich ein Rennfahrer seines Kalibers wie ein Fisch im Wasser wenn er ein Lenkrad in den Händen hält. Bei jeder Runde war eine spürbare Steigerung des Vertrauens in das Fahrzeug zu verzeichnen und das ist es, was wir am ersten Testtag erreichen wollten. Somit war dieser erste Roll Out ein voller Erfolg für ihn; wie auch die Bestätigung für uns, mit seiner Verpflichtung die absolut richtige Entscheidung getroffen zu haben.“

Für Ferfried von Hohenzollern-Sigmaringen waren die Testfahrten wie ein Zeitreise zurück in seine wilden Jugendjahre: „Das Auto, die Geräusche, der Geruch nach Öl und Gummi, die hübschen Boxenluder – da kamen bei mir so Deja-vu-Gefühle auf. Es wird ein tolles Jahre für mich. Ich bin begeistert von der Professionalität und der familiären Atmosphäre dieses Teams.“

Die Teamleitung sowie die weiteren Fahrer Uli Neuser, Ronny Mai und Cheffahrer Rudi Seher zeigten sich im Anschluss an die Testfahrten begeistert. Besonders positiv überrascht zeigte sich das Team, inklusive der extra angereisten Live-Strip Boxenluder, vom Einstand Prinz Ferfrieds. Ferfried eroberte mit seinem Charme und seiner offen Art sofort die Sympathien der Teamkollegen und wurde von Beginn an in die Mannschaft integriert.

Dank der tatkräftigen Unterstützung von Kumho Tyres, OZ Racing, Heuser Design und insbesondere durch Ulli Mesch von Memotec war dieser erste Testtag für Ferfried Prinz von Hohenzollern und das gesamte Livestrip.com Racing Team ein perfekter Start in die Motorsport Saison 2007.

Weitere Informationen:

Live-Strip.com Racing

Harald Steeger Tel: 07131 2037 420

email: presse@live-strip-racing.com